

~友 愛~

富田中学校だより

学校教育目標

「確かべこ生きる」

令和 3年 9月16日

No.1 O

□通常登校再開に向けて ~分散登校から始めます~

すぐメールでお知らせした通り、四日市市教育委員会の指示のもと、 市内の感染者数が減少傾向にあることから、通常日課へ段階的に移行 するため、本日と明日の2日間、分散登校を実施します。



分散登校時の内容は、オンライン学習時に生徒には伝えてあります

が、出欠確認や健康観察の後、提出物提出、配付物配付及びその説明などを行います。そして、来週の午前中のみの一斉授業や再来週の通常授業再開に向けての「感染症対策の指導」を行います。 感染予防指導はこれまでも行ってきましたが、現在の状況の中、学校での授業を再開するにあたり、 授業時以外の過ごし方等も含め、再度指導します。感染予防は、一人一人の意識がとても大切なことは、十分理解していると思いますが、改めて確認したいと思います。生徒の皆さんは、今一度、 感染予防に対する意識を高めてください。

ロオンライン授業から ~ご協力ありがとうございます~

オンライン授業では、開始からしばらくの間は、Zoomがつながりにくかったり、途中で映像や音声が切れてしまったりなど、保護者の皆様にも、大変、ご心配やご迷惑をおかけしました。申し訳ありませんでした。しかし、そのような状況の中、ホームページ上の文面にも記載しましたが、2回線(FAX回線を利用して3回線)しかない学校の電話が鳴り続けることはなく、学校側から生徒宅への連絡を滞りなく行うことができました。また、生徒の皆さんも、うまくつながらないなどの不安もあったことと思いますが、何とか自分で対処しようとしてくれたり、学校からの連絡を待ったりしてくれて、混乱することはありませんでした。まだまだ十分な力では、





な内容とは言えませんでしたが、オンライン授業ができたことは、本当に皆さ

んのご協力のおかげです。ありがとうございました。少しずつ軌道に乗ってきましたが、今後も今回の経験を活かし、生徒のより良い学びにつなげられるよう教職員一同研鑽を積みたいと思います。

□三重とこわか国体・三重とこわか大会 のぼり旗

市内の公立小・中学校の児童・生徒が全国各地から訪れる選手・監督・関係者を、手作りの歓迎装飾であたたかくお迎えするために、各競技会場に設置する「都道府県別応援のぼり旗」を制作しました。のぼり旗には、



児童・生徒の皆さんが調べてくれた、各都道府県の歴史や地理、観光、特産物のほか、その地域の 言葉などを使った応援メッセージなどが描かれています。

残念ながら新型コロナウイルス感染症の爆発的な感染拡大により、三重とこわか国体・三重とこわか大会は中止になってしまいましたが、都道府県別応援のぼり旗が、四日市市実行委員会ホームページに公開されています。すでに、本校、美術部の生徒が制作してくれた時に、学校のホームページでも紹介していますが、他校の制作したのぼり旗も含めて、ぜひご覧ください。

都道府県別応援のぼり旗紹介ページ「四日市市実行委員会ホームページ」のアドレス

https://www.city.yokkaichi.mie.jp/kokutai2021/kokutai/citizens.html

□来週以降の予定について

来週以降の予定については、すぐメールで「富田中学校ホームページにアップします」とお伝え しましたので、ご覧いただいているかと思いますが、この紙面でも再度、確認させていただきます。

- ① 9月21日(火)22日(水)24日(金)は、4限授業+昼食+帰りの会で下校します。
 - *21日(火)からは、制服を着用します。
 - *生徒昇降口での密を避けるため、時差下校とします。 2年生 13:05 1 年生 13:10 3年生 13:15
- ② 中間テストは、10月4日(月)5日(火)に実施します。
 - *テスト発表は、9月27日(月)に行います。
- ③ 部活動は、中間テスト後より再開予定です。
- ④ 体育祭は、現在のところ、10月15日(金)に実施する予定です。
 - *内容や観客の有無等は、検討中です。追ってお知らせします。
- ⑤ 10月15日(金)に予定されていた吹奏楽部の富田小学校での演奏会は中止になりました。

~中体連新人大会中止のお知らせ~

【三重県中学校体育連盟三泗支部からの通達より抜粋】

10月15日(金)16日(土)に開催を予定しておりました三泗地区中学校新人大会につきまして、三重県内における新型コロナウイルスの急激な感染者数増加、9月以降の学校教育活動に与える影響、同時期に開催される各種スポーツ大会(国体、陸上県大会等)の実施状況等を踏まえ、中体連三泗支部理事会において<u>開</u>**催の中止を決定しました。**

各校、各運動部においては、新チームが結成されてから、新人大会を目標に努力を積み重ねてきたことと思います。ひたむきに部活動に取り組んできた生徒の気持ちを考えると苦渋の決断ではありますが、安全・安心な大会開催が困難であると判断し決定いたしましたので、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

なお、11月4日(木)に開催を予定しております三泗地区中学校駅伝競走大会については、三重県中学校 駅伝競走大会の予選大会として位置付けているため、現時点では開催の方向で準備を進めています。しかしな がら、今後の感染状況や上位大会(全国駅伝、県駅伝)の開催可否状況等によっては、開催可否について検討 することと致します。